

En voilà assez sur le chapitre de ce journal, pour nous faire comprendre qu'il est souverainement dangereux, et que c'est notre devoir de travailler par tous les moyens en notre pouvoir, à l'empêcher de séduire les fidèles confiés à nos soins.

Nous avons, en outre, le *Witness* et le *S-meur* qui sont si ouvertement hostiles à la Religion, qu'il n'est pas nécessaire de les signaler ici ; car il est bien compris qu'il ne saurait être permis à un catholique de favoriser ni directement ni indirectement ces deux journaux.

Nous avons de plus le *Courrier de St.-Hyacinthe*, qui n'est que l'écho du *Pays* et qui se trouve par là même compris dans la censure que nous venons de faire de ce journal.

Soyons prudents mais fermes, dans la poursuite de ces dangereux et subtiles ennemis des saines doctrines ; car nous avons à en garder soigneusement le dépôt sacré. *Depositum custodi.*

Pour nous encourager à bien combattre ce combat du Seigneur, nous avons les sublimes paroles et les incomparables exemples du Premier des Pasteurs de l'Eglise, qui disait encore, le 5 Mai dernier, en répondant à l'Adresse des Evêques de cette province : *Paratissimi sumus aspera quaeque et adversa perferre quin justissimam Sancta hujus Sedis et Catholicorum omnium causam unquam deseramus.*

A la vue de notre magnanime Pontife, portant ainsi tout le poids de la chaleur et du jour, dans le vrai camp d'Israël, nous avons plus de raison que le vaillant Uri de nous écrier, dans ces temps mauvais : *Arca Dei et Israel et Juda habitant in papilionibus et Dominus meus Joab, et servi Domini mei super faciem terra manent ; et ego ingrediar in domum meam, ut comedam et bibam, etc.*

*Per salutem tuam, et per salutem animae tuae non faciam rem hanc.* 11 Lib. Reg. 11.

✠ IG. EVÊQUE DE MONTRÉAL.